

## EDITORIAL

Estimados colegas y estudiantes, con la construcción de este número hemos cumplido la meta fijada para este año en lo que refiere a regularizar la edición de nuestra Revista Uruguaya de Enfermería. Gracias al esfuerzo del equipo de la revista y el aporte de todos ustedes esto fue posible.

El presente número además de tratar temas de gran importancia para la salud de las personas, para los profesionales de la salud en general y para los niveles de decisión del sistema sanitario, incluye el trabajo de una destacada académica brasileña de la Universidad de Santa Catarina, como lo es la Prof. Lourdes de Souza. De alguna manera a través de ello queda en evidencia la expansión propiciada por la RUE en la región del MERCOSUR y el internacionalismo logrado en la difusión del conocimiento de Enfermería.

A pesar de estar atravesando tiempos de turbulencia política en nuestra Facultad, lo más importante es que no se ha dejado de producir en ningún plano. La RUE da cuenta de ello, la variada gama de trabajos científicos que son presentados y revisados para su publicación hablan por sí mismos sobre el compromiso institucional con el proyecto de una Facultad abierta, diversa y pujante.

Aprovechamos para recordarles que el próximo año 2013, nuestro país será la sede de la XII Conferencia Iberoamericana de Educación en Enfermería de la **Asociación Latinoamericana de Escuelas y Facultades de Enfermería (ALADEFE)**, a desarrollarse en Montevideo desde el 9 al 14 de septiembre. El lema propuesto es: “**Desafíos de la educación superior en Enfermería y su impacto en el desarrollo social**” y los ejes temáticos planteados son:

- 1) La formación enfermera para el ejercicio ético.
- 2) La educación enfermera para el liderazgo en el cuidado.
- 3) Visibilidad enfermera para la construcción social del cuidado.

Estemos atentos a ello, pronto saldrán las bases para la presentación de los trabajos científicos (oral o póster) y nuestra RUE será una herramienta valiosa para la difusión de la producción global de Enfermería.

Un saludo fraterno y seguimos trabajando.

**Prof. Mag. Alicia Cabrera**